



Pressemitteilung

Dienstag, 25. August 2020

Norderstedter Straße „Syltkuhlen“ zwischen Friedrichsgaber Weg und Waldstraße voll gesperrt

Norderstedt. In der Norderstedter Straße „Syltkuhlen“ werden von Montag, 31. August, bis Freitag, 25. September, unter abschnittsweiser Vollsperrungen Schachtsanierungen ausgeführt.

Anwohnerinnen und Anwohner werden von der Stadt entsprechend informiert, sollte ihre Grundstückszufahrt zeitweise nicht erreichbar sein. Personen, die in dieser Zeit auf Fahrten mit dem Auto angewiesen sind, müssen ihre Fahrzeuge rechtzeitig und unter Berücksichtigung der Straßenverkehrsordnung in den umliegenden Straßen abstellen.

Der Fußgänger- und Radverkehr ist von den Asphaltierungsarbeiten nicht betroffen. Rettungsfahrzeuge können die Baustelle jederzeit passieren. Auch die Abfallentsorgung ist durch die Straßenbauarbeiten nicht beeinträchtigt. Bei schlechten Wetterbedingungen müssen die Schachtsanierungen und die damit verbundene Vollsperrung kurzfristig verschoben werden.

Die Stadt bittet alle Verkehrsteilnehmenden sowie Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für mögliche Beeinträchtigungen.